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FRAKTION DER CHRISTLICH-SOZIALEN UNION 

IM STADTRAT ZU NÜRNBERG 

 
________________________________________________________________ 
 
 
CSU-Stadtratsfraktion  Rathausplatz 2  90403 Nürnberg 

 
Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Ulrich Maly 
Rathausplatz 2 

90403 Nürnberg 
 

Wolff´scher Bau des Rathauses 
Zimmer 58 
Rathausplatz 2, 90403 Nürnberg 
Telefon: 09 11 / 231 – 2907 
Telefax:  09 11 / 231 – 4051 
E-Mail:    csu@stadt.nuernberg.de 
csu-stadtratsfraktion.nuernberg.de 
 

 
mm/ 2.3.09 
Brückner/ Schuh 

 
Planerische Ordnung im Knoblauchsland 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
für die CSU-Stadtratsfraktion stelle ich zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden  

Antrag: 

Die Verwaltung berichtet bzw. schafft Klarheit über: 
1. die bei der Erhebung des Gewächshausbestandes im Knoblauchsland gewonnen 

Erkenntnisse und die Erläuterung der beabsichtigten Ziele der Erhebung; 
2. Darstellung der rechtlichen Grundlagen des Planungsrechtes für Gewächshausbau; 
3. Bericht über die Beteiligung der Betroffenen. 

Begründung: 

Bei seinem Grußwort beim jüngsten Landfrauentag wurde vom Oberbürgermeister 
angesprochen, dass von Seiten der Stadt Nürnberg momentan eine Erhebung des 
Gewächshausbestandes mit dem Ziel einer stadtplanerischen Ordnung durchgeführt wird. 
Bei dieser Gelegenheit bitten wir um einen Bericht, wie die Verwaltung die Zukunft des 
Knoblauchslandes insgesamt ordnen will. Die Stadt legt derzeit großen Wert auf 
Verkehrsplanung, Gewerbeansiedlungen usw. Die nördlichen Stadtteile sollten bei den 
Zukunftsplanungen der Stadt aus Sicht der CSU nicht vernachlässigt werden. Ist eine 
Veränderung der baulichen Entwicklung durch das Abweichen vom FNP geplant? Der Bericht 
sollte auch Auskunft darüber geben, wie die schon vorhandenen Einschränkungen wie 
Landschaftsschutz, Wasserschutz und Flughafenlärmzonen Berücksichtigung fanden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Michael Frieser 
Fraktionsvorsitzender  


